

SG

Januar 2002

## Ein „Pressglas-Laden“ im Antik-Palast, München - so etwas haben Sie noch nicht gesehen! Da müssen Sie hin!

Ein Sammler aus München, Herr Michael Lenek, hat Ende Januar 2002 im Antik-Palast in München einen „Laden“ aufgemacht, in dem vor allem Pressgläser sehr guter Qualität verkauft werden. Herr Lenek hat seit 20 Jahren gesammelt, vor allem Pressglas aus Frankreich und hat allmählich Probleme, seine Gläser unterzubringen. Sobald die Zeit dazu reicht, sollen die angebotenen Gläser auch im Internet abgebildet werden.

Auf 8.000 Quadratmetern zeigen in einer ehemaligen Werkhalle rund 120 Händler „Kunst, Antiquitäten und Design“, hochwertige und nostalgische Raritäten aller Stile und Epochen. Es herrscht eine einmalige Atmosphäre. Pressglas gibt es dort auch bei anderen Händlern, aber nur einige wenige Gläser!

Der Antik-Palast liegt hinter dem Münchner Ostbahnhof, man kann von den Bahnsteigen durch eine Unter-

führung in die Friedensstraße und von dort in den zweiten Eingang Friedensstraße 4 gehen, Dauer ca. 5 Minuten. Zum Ostbahnhof kommt man mit jeder S-Bahn vom Hauptbahnhof oder Marienplatz oder mit der U-Bahn, Linien 2 und 5.

### Geöffnet:

<b>Donnerstag</b>	<b>14.00-19.00</b>
<b>Freitag</b>	<b>10.00-19.00</b>
<b>Samstag</b>	<b>10.00-18.00</b>
<b>Sonntag</b>	<b>11.00-17.00</b>
<b>Eintritt frei</b>	

### Antik-Palast

Rosenheimerstraße 143, 81671 München

TEL (089) 45 08 27 75

FAX (089) 49 00 27 33

[www.antikpalast.de](http://www.antikpalast.de)

Abb. 2002-1/232

Pressglas-Laden im Antik-Palast, München, Januar 2002

